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質 問 事 項 質  問  の  要  旨 質問の相手 

地域おこし協力隊の制度をさらに生かし、

村の活性化を 
 

７月に東京で説明会が実施された。参加者の人数と実施をしての手応えや見えて

きた課題は 
村長 

おためし地域おこし協力隊の制度を活用しては 村長 

今回、どの課でどの分野の隊員を募集するかはどのように決められたのか。 村長 

縦走的支援のミッションでは集落支援員の方が有効ではないか。 村長 

希望者が多いのであれば追加の事業を募集してはどうか。 村長 

子ども子育て支援センターの開設に合わせて、子ども支援の隊員を募集しては。 村長 
教育長 

農業支援のため、特産品開発や６次産業の支援のための隊員を募集しては 村長 

事業によって会計年度任用職員としての契約と委託契約型の契約を使い分けては 村長 
さらに活用しやすい原村地域づくり支援事

業補助金を 
応募数と交付の状況は 村長 
募集期間が短く準備できなかった団体もあると聞く。追加募集を検討しては 村長 
活動を周知することで支援にも繋げられるよう、交付決定した団体の公表を検討

しては。 
村長 

募集期間を区切った募集（ある程度大きな額を想定）と、活動をしたい時点で申

請できる（少額の支援を想定）支援の２本建を検討しては。 
村長 

 


